

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0586/2023

**La Paz, Estado de México, 11 de junio de 2023**

**POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES RECUPERAN CAMIONETA QUE AL  
PARECER FUE SUSTRÁIDA DE UNA VIVIENDA**

- *Se detuvo al conductor por su posible participación en el delito de encubrimiento por recepción.*
- *La acción, es resultado de las labores coordinadas entre ambas corporaciones.*

Derivado de patrullajes de proximidad, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal, recuperaron un automotor con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron al conductor por su posible participación en el delito de encubrimiento por recepción.

Policías de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) y policías municipales efectuaban recorridos de rutina, cuando al circular sobre la avenida Narciso Mendoza 8 y Emiliano Zapata, en la colonia Los Reyes, observaron una camioneta de la marca Mitsubishi, tipo Outlander, sin matrícula de circulación.

Al notar la presencia de los uniformados, el conductor de la unidad aceleró la marcha para perderlos de vista, lo que derivó en una persecución, la cual culminó metros adelante, cuando los oficiales interceptaron su paso y le dieron alcance.

Enseguida, los oficiales cotejaron la información del automotor al Centro de Monitoreo estatal. Tras el envío de datos, confirmaron que había sido reportada

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

como robada. Después de leerle los derechos que la ley confiere, trasladaron a José “N” de 21 años de edad, a la Agencia del Ministerio Público de esta demarcación, donde se determinará su situación jurídica

Cabe señalar que de acuerdo a las investigaciones realizadas, al parecer el robo se suscitó luego de que aproximadamente cinco sujetos ingresaran con lujo de violencia a una vivienda para sustraer el automóvil y otros artículos de valor, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.